

上郷祝

豊田市立上郷中学校

Power of Kamigo

令和4年 1月14日 R3-37
<学校だより> 文責 小泉 修
TEL 21-0035
E-Mail c-kamigo@toyota.ed.jp



1月7日(金) 校内書初め大会の様子(左から3年→2年→1年) ※入選者等は後日紹介します

新しい年が始まるとともに、新型コロナウイルス感染症の流行の再拡大が、大きな話題になっている今日この頃です。1月13日(木)現在、沖縄県・山口県・広島県の3件に「まん延防止等重点措置」が発出され、全国で日に1万人を上回る新規感染者数が報告されています。「オミクロン株」については、従来のウイルスよりも感染力が強いことが伝えられています。報道されている内容を見ても、感染予防のためには、これまでの手洗いやマスク着用、換気、人との距離をとる、人混みに出ないなどの方法をしっかりしていくことが最善の方法のようです。

何度も使ってきました表現になりますが、「**感染しない、感染させない行動**」を一人一人が心がけるようにしていきましょう。ここからしばらくの間が、苦しさを乗り越える正念場だと思います。

◆あらためてお願いします◆

- ・生徒本人の場合だけでなく、同居のご家族に発熱などの風邪症状が見られる場合、生徒の登校を控えてください。
- ・同居のご家族等が感染したり、濃厚接触者に特定されたりした場合は、そのご家族の待機期間が終了するまで、生徒の登校を控えてください。
- ・生徒本人に発熱などの風邪症状があり、すぐに治った場合(例:夜に発熱し、翌朝に解熱)でも、念のため1日程度、登校を控え、医療機関を受診してください。

※心配や不安な点は、遠慮なく学校(担任、教頭)にご相談ください。

※上記、いずれの場合も欠席扱いせず、出席停止にするよう配慮します。

冬休みの様子を生徒に聞いてみました

教室を回っている時に、3人の生徒にお願いして、どんな冬休みを過ごしたか教えてもらいました。

僕がこの冬休みで頑張ったことは、勉強です。中学3年生は学診や学年末テスト、受験を控えているので、これまで以上に勉強に力を入れる冬休みとなりました。遊びたくなる時もありましたが、グッとこらえて、これからの中学校生活に向けて頑張りました。でも、時には息抜きとして友だちと遊ぶこともあります。久しぶりに友だちと遊んだ時は、いつも以上に楽しい気持ちになりました。今年の冬休みは、とても充実した休みになりました。
(3年生男子)

私は冬休みを振り返って、部活を頑張ったと思います。部活の中でも、岩津天神まで走ったことが一番印象に残っています。去年はコロナの影響で走れませんでした。だから、今年初めて岩津天神まで走りました。正月休み明けで体力が落ちて

たこともあり、最初は走り切ることができるか不安でした。でも、みんなで声をかけ合いながら走っていたら、楽しい気持ちになってきました。そして、岩津天神で絵馬に部活の目標を書き、学校まで走って戻りました。私はこの体験を通して、大きな達成感を得ることができました。また、部活の仲間と充実した時間が過ごせたので、全員で強くなり部活の目標を達成できるように頑張っていきたいと思いました。

(2年生女子)

冬休みの間は学校がなく、いつもに比べると寝る前の時間が忙しくならず、ゆとりがあったので、その時間を使っていました。そこで僕は、寝る前の時間を読書にあてることに決め、習慣にできるよう頑張ってみました。いつもは宿題をやって寝るという流れで、こういうことができないので、この冬休みはとても良かったと思います。本を読んで良かったと思うことは、漢字の多い本をすらすらと読めるようになったことです。

(1年生男子)

「一年の抱負」～全校集会でのスピーチより～



私の今年の目標は、二つあります。一つ目は、第一志望校に合格することです。目標を達成するために、特に、中学校3年間を通して部活動で培ってきた力を発揮していきたいです。私はバレーボール部に所属していました。部活動の中で、バレーノートを記入することを頑張ってきました。バレーボールの経験がなかった私は、技術に関係なく誰にでもできるノートの記入を誰よりも頑張ろうと決めました。そしてその目標を最後まで続けることができました。学習も同様で、毎日必ず勉強することを頑張りました。たった5分でも毎日自主的に勉強することを目標にして取り組んできました。このことが私の習慣となり、受験勉強への切り替えがスムーズにできたと感じています。目標を立てて継続して努力することを大切に、残りの3か月、第一志望校に合格するために努力していきたいと思います。

二つ目は、卒業までの3か月を今までの中学校生活の中で一番充実した日々にすることです。これまでの学級での生活や部活動を通じて、仲間と支え合うことの大切さを学びました。一人では乗り越えられなかつた苦しいことも、仲間と一緒に向き合つたことで乗り越えることができました。残りの3か月を充実させるために、私のクラスでは、あいさつを頑張っていきたいです。授業の始めと終わりのあいさつだけでなく、教室にみえた先生へのあいさつもできるようにしていきたいです。「学校で一番あいさつができるクラスになって卒業をする」後期になった時にクラスの学プロで考えたこの目標を達成して、3月3日を迎えることです。

また、学年の級長会では、毎月の目標を立てています。12月は「時間を守るようにしよう」、1月は「学年全体で学習に向かっていく姿勢をとろう」、2月は「社会に出るために礼儀を身につけよう」、3月は「Thank you for everyone」です。これらのことと、2年生の立志式で掲げた立志の誓いを、学年全員で意識して生活を送り、卒業式の日を迎えることです。

(3年生女子)

来週(1月17日～20日)の日程変更について ～朝部活期間を少し延長します～

朝の部活動を実施する期間について、以前、1月14日(金)を最終にするという連絡を文書や学校だより等でお知らせしておりました。来週の18日(火)～20日(木)の3日間、3年生が学年末テストを実施する関係で、一部50分授業で学校全体の日課を進めることになり、授業後にはほとんど部活動の時間が取れません。したがって、下記の期間は、朝部活動を行う期間とします。ご理解のほど、よろしくお願いします。詳細は、各部活動の練習計画に従います。

朝部活実施 延長期間 1月17日(月)～20日(木) 7時25分～7時55分

21日(金)からは、朝部活は行わず、授業後の活動のみとします。

このたよりは、上郷中ホームページにも掲載しています。

上郷中学校

校章

